

Ressort: Kultur

Theologe Küng kritisiert reformunwillige Kurie

Tübingen, 06.10.2013, 15:15 Uhr

GDN - Der Tübinger Theologe Hans Küng hat den aufkeimenden Widerstand im Vatikan und unter deutschen Bischöfen gegen den Reformkurs von Papst Franziskus kritisiert. "Dem Papst ist es gelungen, das katholische Volk für sich einzunehmen", sagte Küng dem Nachrichtenmagazin "Focus".

"Das hat manchem der deutschen Bischöfe nicht gefallen, die bisher eine andere Linie verfolgt haben." Insgesamt sei "der Paradigmenwechsel in der römischen Kurie nicht angekommen". Teile des Machtapparats in Rom lebten noch "am mittelalterlich-barocken Hof", monierte Küng. "Und man kann nur hoffen, dass den Worten und Gesten der Erneuerung nun auch Taten der Reform folgen werden."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-22955/theologe-kueng-kritisiert-reformunwillige-kurie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com